

Artikel vom 01.07.2019

19. Poinger Straßenfestival

Sonne und super Stimmung

Am Samstagnachmittag war es wieder soweit: Die Poinger Hauptstraße verwandelte sich zur Partymeile. Bereits zum 19. Mal! Auf drei Bühnen wurde den unzähligen Besuchern ein tolles Programm geboten: verschiedene Tanzgruppen sorgten für Showeinlagen, Musiker und Bands für Live-Musik und verschiedene Kinderattraktionen. Bei Hochsommerwetter sorgten kühle Getränke für eine Abkühlung. Ein Highlight waren auch die vielen kulinarischen Schmankerl.

Wir bedanken uns bei den PoingerInnen für's Mitfeiern, dem ehrenamtlichen Orga-Team, der Arge der Bauträger und allen Helfern, die dieses Festival überhaupt möglich machen, den Standbetreibern und den vielen Künstlern und Akteuren auf den Bühnen.

Für das Team CSU Aktive Bürger
Eva-Maria Lawes, Fraktionssprecherin